
 

 

 

キャンプ座間に関する協議会第１９回幹事会 

（ ま と め ） 

 

１ 日 時 平成２９年６月２１日（火） １０:００～１１：００ 

 

２ 場 所  座間市役所 ３階庁議室 

 

３ 出席者 

 (1) 南関東防衛局 

   鋤先企画部長、堀内管理部長、小長地方調整課長 

 (2) 座間市 

   小俣副市長、上沢市議会副議長、長本市基地返還促進等市民連絡協議会副会長、

小林企画財政部長 

 (3) 神奈川県 

   谷川基地対策部長 

 

４ 会議の概要 

①  第１８回幹事会について 

第１８回幹事会の議事内容について確認を行った。 

②  覚書の見直し案の協議について 

事務局が作成した「覚書の履行状況及び見直しの方向性」について、確認

を行った。（配付資料①） 

次に事務局は、覚書の見直しの方向性を踏まえ、作成した覚書の見直し案

を提示した。（配付資料②） 

この提示された覚書見直し案に関して、本幹事会として「キャンプ座間内

に自衛隊が駐屯していることを現実として受け止め、自衛隊の任務を理解しつ

つ、市域の発展のために自衛隊との共存を図ることが重要であり、引き続き在

日米軍との交流を行っていくことも重要である」との認識が確認された。 

更に座間市からは、「基地の整理、縮小、返還と負担軽減策等の推進を求

めつつ、実態に沿った内容であると思う。これまで以上に、市と自衛隊及び在

日米軍の良好な関係が今後も築かれ、共に地域の発展に資することを大いに期

待する。」との発言があった。 

南関東防衛局からは、「座間市の期待に同意するとともに、また、新たな

覚書においても、これまでと同様、誠実に対応していく所存」との発言があっ

た。 



 

 

本幹事会としては、「覚書の履行状況及び見直しの方向性」及び覚書の見

直し案について、了承したので、次回の代表幹事会において、「覚書の履行状

況及び見直しの方向性」及び覚書の見直し案を諮ることとなった。 

③ その他の事項について 

座間市から「キャンプ座間への弾薬輸送の状況について情報提供いただけ

ることがあれば、ご教示いただきたい。また、弾薬の保管についても情報提供

いただけることがあれば、ご教示いただきたい。」との質問があった。 

南関東防衛局から、「キャンプ座間における弾薬の輸送、保管等の具体的

な状況については、米軍の運用の詳細に係る事項であり、防衛省として承知し

ていないが、米軍において適切に安全管理がなされていると承知している。な

お、米軍からお伝えできる情報が得られた場合には、関係自治体に対して、速

やかに情報を提供する。」との説明があった。 

 

以 上 


